

POUR UN AVENIR ENSEMBLE A CHENNEVIERES

L'argent magique Canavérois

Il y a un an nous faisons le constat des augmentations d'impôts que nous avons tous subies depuis 2014 du seul fait du maire et de sa majorité **(+64% : record national)**. Jean-Pierre Barnaud se justifiait alors en répondant que contrairement à l'Etat qui, pour limiter les effets de la crise et de l'inflation, faisait des chèques aux contribuables avec de "*l'argent magique*", lui, avait une gestion saine. Résultat de cette saine gestion, **un excédent de fonctionnement de près de 10 millions d'euros** (33% du budget de la ville) tout en tenant compte des augmentations de gaz, d'électricité et des factures SODEXO !

10 millions récoltés en trop, mais pour quoi faire ? **A Chennevières c'est toujours moins de services à la population**, des tarifs en forte augmentation pour les scolaires mais aussi pour les adhérents du CCAS. **En contrepartie, c'est toujours plus d'impôts** mais aussi de bien tristes animations, au rabais, à l'image des Fées de Noël qui n'ont de féérique que le nom. Félicitations au passage aux agents de la ville qui font de leur mieux avec le peu de moyens que le maire veut bien leur donner.

"*L'argent magique*" Jean-Pierre Barnaud le connaît bien et sait où le trouver : dans la poche des canavérois, la vôtre, la nôtre. Mais ne croyez pas que ces 10 millions soient perdus pour tout le monde, ils vont pour 2.5 M€ en 2022, servir à **rembourser les 45 millions d'euros que le maire a empruntés depuis qu'il est élu et dont il a déjà affecté la moitié à la rénovation de son Fort**. Peut-être aussi au passage aurons-nous droit, pour soigner son image auprès de ses pairs, à un reportage sur ses voyages en Lettonie et l'accueil d'enfants ukrainiens à Bourron-Marlotte en Seine-et-Marne grâce à notre "*argent magique*" ? Nous aurions souhaité que ces jeunes soient plutôt accueillis au sein de familles canavéroises afin de tisser des liens durables dans l'avenir avec eux et leurs familles.

Très belle rentrée à tous et à très bientôt, aux hasards de nos rencontres sur les chemins canavérois ou tout simplement à votre demande.

Y. BECKET- A.G. BOUDEVILLAIN - M.C. DIRRINGER-J.L. DOUBLET-
L. GRANDJEAN - O. LOUAIL- E. PUPPO
<https://www.aechennevieres.fr>